

Le verset de la semaine – Behoukotaï

La tête haute

"Je suis l'Éternel votre Dieu, qui vous ai tirés du pays d'Égypte pour que vous n'y fussiez plus esclaves; et j'ai brisé les barres de votre joug, et je vous ai fait marcher la tête haute" (Lév. 26,13).

Changeons les mots "du pays d'Égypte" par les mots de l'exil et nous avons une description fidèle de ce que notre génération a le privilège de vivre.

Deux mille ans d'exil, d'oppression et de persécution ont prit fin. D-ieu nous a sorti des pays qui nous ont persécuté et nous a amené au apys de nos pères, là où nous pouvons vivre la tête haute.

Malheureusement, tous ne comprennent pas encore que ce que nous vivons est la réalisation de prophéties plusieurs fois millénaires, que c'est une vie exhaltante de participer à cette aventure exceptionnelle du retour à nos racines.

Lecteurs d'ActuJ, entendez l'appel de notre terre, Entendez l'appel de D-ieu qui nous dis d'"Va pour toi" comme il l'a dit à Abraham, C'est chez nous que nous pouvons vivre dignement notre dimension de membre de la nation d'Israël.

Venons, marchons ensemble la tête haute dans notre pays.